

横浜ルンビニー保育園

横浜ルンビニー保育園の園児の皆さんが干支にちなんだ作品を制作し持参して下さいました。早速、飾らせていただきました。ありがとうございました。



秋冬オーナメント作り(工作ボランティア)

「アトリエ新橋」様にご協力いただき、クリスマスオーナメントを製作しました。お客様・職員が参加し、素敵な作品が出来上がりました。



俳句大会

俳句大会の表彰をしました。皆様、素敵な句を詠まれました。



銀賞
ふるさとに
月見見とに
母の顔て

金賞
秋晴はれに
蜜ほに
柑おぼるり

季節のお食事紹介(寄せ鍋)

お鍋の恋しい季節がやってきました。新橋ホームでも、寄せ鍋と助六寿司・お稲荷さんをご用意しました。温かいお鍋は、これからの季節には最高ですね。お客様もお鍋を囲み、会話が弾んでいました。



※写真の掲載に関して、ご本人様・ご家族様より許可をいただいております。

まほろば

40th Anniv.



発行日:令和7年1月15日
発行:横浜市新橋ホーム
横浜市泉区新橋町3番地
発行責任者:古澤正法
TEL:045-811-0692
<66号>

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。皆様のご理解とご協力を賜り、新年を迎えられますこと、心よりお礼申し上げます。

昨年の上旬には、能登半島地震が起きました。それを教訓に当ホームでは更なる備えを進め、今年の早い時期に、非常用自家発電機(80KW)を設置する計画です。これが設置されれば、命をつなぐ必要最低限の電力ではありますが、3日間は電気を確保することができます。今後とも安心して過ごしていただける環境をひとつひとつ整備していく所存です。

今年の干支は、蛇です。蛇は脱皮を繰り返し何度も再生するゆえ「復活と再生の象徴」とされています。

当ホームの建物は古くなりましたが、介護におけるICT機器の導入や非常用自家発電機の設置など設備面での「復活と再生」を図り、蛇のように長く皆様のお役に立てられると幸甚に存じます。

ご健康とご多幸が皆様のごところに訪れますことをお祈り申し上げます。どうぞ今年もよろしくお祈り申し上げます。



所長 古澤正法



Merry Christmas

お客様が楽しみにしていた、クリスマス会を開催しました。皆様笑顔で参加され、サンタさんからクリスマスプレゼントを手渡されました。おやつには、手作りクリスマスケーキをおいしそうに召し上がりました。



防災訓練



緑園消防出張所・地域の皆様にご協力いただき、防災訓練を実施しました。お客様・職員・地域の皆様と共に、夜間を想定した初動訓練・水消火器消火訓練・避難誘導・避難経路確認、また別日に受水槽汲み上げ訓練を行いました。

餅つき大会



餅つき大会を開催しました。お客様・職員が参加し、「ヨイショーツ！ヨイショー！」と元気な掛け声を掛け合いながら、お正月用のお鏡餅を杵と臼で搗きました。とても立派なお鏡餅が出来上がりました。



マフのプレゼント

横浜市大場地域ケアプラザ(青葉区)を拠点に活動されているボランティアの皆様が製作された「マフ」を新橋ホームへ届けて下さいました。とても素敵で可愛らしく、お客様の元に持参すると嬉しそうに表情が明るくなり、さっそく利用させていただきました。愛情のこもった贈り物を、ありがとうございました。



このマフは、イギリスで高齢者に使われているニット小物トウドルマフです。「トウドル」とは英語で「手でいじる」という意味、「マフ」は手を入れて使う筒状の防寒具です。手元に不安を感じる人が触れて落ち着けるように、マフの内側と外側にリボンやボタン、ユニークな手編みの飾りが縫い付けられています。当ホームでは防寒アイテムとしてプレゼントさせていただいております。



わいわいクラブ(パン喫茶)

数年ぶりに「わいわい喫茶」の皆様へ、手作りパンと入れたてコーヒーを持参していただきました。思い思いのパンを選ばれ、ニコニコ笑顔で「美味しいね。」と話され喜ばれていました。



運動会

秋の運動会を開催しました。紅組・白組に分かれて競技を競い合いました。熱戦を繰り広げ、白組が勝利しました。



外出レク(みかん狩り)

みかん狩りに出かけました。皆様、思い思いのみかんを摘み取り楽しい時間を過ごされました。昼食には、回転寿司にいき、会話を楽しまれながら召し上がりました。



室内レク



ペットボトルボーリングを実施しました。皆様笑顔で参加され楽しい時間を過ごされました。

焼きいも会

苗から植えたさつまいもを収穫し、焼きいも会を開催しました。ほくほく甘いさつまいもは美味でした。

